



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Januar 2025

Schriftliche Anfrage Lisa Mathys betreffend Biodiversitätspotenzial in den Händen des Kantons

---

P245482

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Immobilienstrategie des Finanzvermögens (Stand 3. November 2020) orientiert sich seit 2007 konsequent an den drei Säulen der Nachhaltigkeit (Wirtschaft, Gesellschaft und Umwelt), wobei die ökologische Nachhaltigkeit eine zentrale Rolle einnimmt. Im Rahmen von Neubauten oder Sanierungen grösserer Siedlungen, wie beispielsweise der Überbauung Rheinacker, legt Immobilien Basel-Stadt stets Wert auf umfassende ökologische Aufwertungen des umgebenden Aussenraums. Diese Massnahmen sollen nicht nur die ökologische Vielfalt fördern, sondern auch die Lebensqualität für die Bewohnenden erhöhen. Die Planung erfolgt in aller Regel in enger Abstimmung mit der Stadtgärtnerei, wodurch das umfangreiche Fachwissen im gesamten Projektverlauf eingebunden ist. Die Goldlabel-Auszeichnung von Grünstadt Schweiz würdigt das gemeinsame Engagement der Verwaltung.

